

Soucoupes volantes à Calais

(SUITE)

M. Marcel Legrand, serrurier à l'entreprise Legros, rue Delaroché, âgé de 24 ans, demeurant à Coquelles, se rendait, jeudi soir à Escalles. Il roulait à moto lorsqu'il aperçut une énorme boule lumineuse qui passa à toute vitesse au-dessus de lui.

M. Legrand ne cache pas à son entourage qu'il fut saisi d'une vive frayeur.

Un jeune Calaisien, travaillant au bureau de dessin, avenue Wilson, M. Michel Ducrocq, 18 ans, a aperçu. Jeudi soir, un disque lumineux alors qu'il se trouvait non loin de chez lui, rue Greuze.

Il a été, lui aussi, effrayé.